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Беседа с Солнечным Братством

  

  

30.08.15.

  

Дорогие Солнечные Братья! Дорогая Великая Богиня!

  

Я прошу рассказать мне,  что было сделано на последнем сеансе и что нет. Я теряюсь, и
сама не смогу все четко разъяснить, слишком необычная работа проводилась (Даже для
меня. А я, к тому же, большой скептик).

  

СБ: Мы ждали тебя, чтобы поставить все точки над  «i». Слушай внимательно.
Во-первых, работа была сделана. И сделана хорошо. Все в вас заведено. Но для
обучения пользовательской грамотности нам не хватило времени. Лучше это сделать
тогда, когда будет спокойное время, после твоего приезда.  Сейчас пока все выключено,
отдельные люди проходят обучение и выстраивают клетки. Ты тоже ночью работаешь.
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(После пятничного вебинара мы с Владимиром проснулись очень поздно и усталые, что
нехарактерно).

  

Думаю, что великое разнообразие тонких планов людей, принимающих участие в наших
работах, несколько ослабило нашу работу, но зато дало нам возможность увидеть, что
мы создали универсальные энергии, рассчитанные на разные структуры человека. Эта
работа (по обучению клетки) пока только начата, и она будет проводиться отдельно от
исследований влияния структуры клетки на весь организм.

  

Можешь ли ты сейчас нам передать, что ты чувствуешь после этой работы?

      

Я особо ничего не чувствую (прислушалась)... Ровное напряжение внутри, особое
течение энергий. Много каналов, как будто меридианы идут сверху, из пространства
девятой чакры.

  

Так и есть, это работает Тело Ка и более высокие энергетические тела, они соединены
по «вертикали».

  

 Да, вижу, что я Большая.

  

(Смотрю)... Поставила снова обе клетки (до работы с СБ и после работы) в Камере
Увеличения Клеток.

  

Старая клетка (отработанная и очищенная практиками внутриклеточной терапии)
светится солнечной энергией, прозрачная.  И есть несколько спиралек внутри (это
страхи будущего, материального обеспечения - возраст, все-таки! Убираю, выжигаю).

  

Новая клетка в два раза больше старой, покрыта извилинами. Она замерла, как будто
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внутри выключен свет.

  

Вошла вовнутрь клетки. Выглядит, как большой компьютер, с полочками и отсеками, как
хранилище информации (мой мозг создает такой образ для того, чтобы я поняла). Но свет
внутри клетки не зажжен.

  

Это апофеоз нашей работы, результат всех месяцев работы. Для того, чтобы все начало
работать, нужны еще сеансы и начало нового образования. Начнем работать по мере
возможности.

  

Можно ли будет распространить работу на всех на моих дальнейших семинарах?

  

Мы посмотрим контингент, ты, главное, ничего не обещай. Все придет по готовности. На
«дурную» голову нельзя делать внедрение нового механизма, т.к. человек может
усилиями и стараниями себе навредить (заставь дурака Богу молиться, он и лоб
разобьет).

  

Вообще для всех участников наших встреч такой наказ: призывайте нас и работайте с
нами индивидуально, но ничего не делайте сами.

  

(Как говорят, избави меня от помощников).

  

Если вы наладите контакт с нами, то будет индивидуальная настройка и тестирование
ваших клеточек. Вы можете отслеживать результаты наших работ своими проверенными
методами, как Наталья. Вы можете целиком полагаться на нас.

  

Я еще волнуюсь, как бы люди не подключились к «серым дядям», которые тут как тут,
если канал не слишком защищен.
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Кто волнуется об этом, дождитесь вебинаров. Мы будем стараться работать, как только
появится возможность (т.е. во всех моих паузах. Придется делать вебинары во время
отдыха между семинарами!)

  

Еще одно предостережение. Если вы не верите (скептик больше, чем Наталья), то,
пожалуйста, не рассчитывайте, что всё у вас заработает. Ваши мысли ведь и есть
управляющие структуры, которые будут воздействовать на ваши клетки, запускать
работы и т.п.

  

Хочу объяснить этот механизм, как я его вижу: мысли могут быть и хорошими, и
положительными (в голове, т.е. на земном плане), а в сердце сидит некое «существо»,
которое боится всего этого, не верит, что все можно изменить или не доверяет каналу
(связь с душой и с Высшими Я). И «на всякий случай» вы принимаете участие в
вебинарах, вдруг и в самом деле сработает? Как вы считаете, что пересилит, что победит
– голова или сердце?

  

Впрочем, вы можете просто оздоравливаться на сеансах, сами энергии наших сеансов
всегда положительно влияют на всех.

  

(Вот что пишет одна из участниц, которой я рекомендовала просто «поспать под
вебинар», потому что тестировать, думать, ощущать и работать ей сложно.

  

«Сеанс с Великой Богиней (28.08.15.) прошёл замечательно!

  

Правда, я лежала, не послушалась никаких других рекомендаций, потому что сегодня
очень устала и еле ноги до дома доволокла. А после сеанса стала как новенькая! И ноги
перестали болеть, и вся обновилась. И настроение исправилось. Только кушать очень
захотелось, но я дождалась окончания сеанса и сейчас пойду себе готовить.

  

СПАСИБО СИЛАМ БОЖЕСТВЕННЫМ В НАТАЛЬЕ, ВО МНЕ И ВСЕМ
СОПРОВОЖДАВШИМ СЕАНС ВЕЛИКОЙ БОГИНИ.
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БЛАГОДАРЮ ОСОБЕННО САМУ ВЕЛИКУЮ БОГИНЮ!!!»)

  

Мы хотели бы заверить, что работа будет доведена до положительного эффекта, и она
очень серьезная. Не думайте, что вы предоставляете нам себя для неких опытов, и они
пройдут, и все закончится. Заверяем вас, что это непростое время, и мы его используем
на все 100%, чтобы суметь сделать всё максимально выразительно. (Интересное
выражение! Перевожу эту многозначительность:  выразительно - окончательно и
рельефно, глубоко и красиво, на пути к совершенству и красоте, полезно и питательно,
целебно и ново).

  

(Насколько одно слово может иметь много подтекстов! Это начало работы системных
выражений - понятий).

  

Последний вопрос – о непростом времени. Расскажите немного об этом!

  

Хорошо. Время перемен всегда позволяет устанавливать новые системы  работы,
вводить много усовершенствований, потому что энергии позволяют делать всё. Позже,
когда реальность осядет и установится, мы вынуждены будем подчиняться ее законам.
А пока - не то, что анархия, нет, но свобода экспериментов, отличительное время для
новизны и свобода от сильных ограничений. Возможно все, и творчество просто бурлит
и льется потоком. Мы благодарим всех, кто откликнулся на наши призывы и поверил нам.
На самом деле, вы просто работаете со своими Высшими Я Солнечной системы и
заводите новые механизмы разума на уровень клетки.

  

Благодарим и ждем на дальнейших встречах! Ваши Солнечные Архангелы. 

  

  

Из интернета: http://evico.ru/news/Novosti_tehnologiy/777-Uchenim-udalos-dobitsya-transfor
matsii-kletok.html
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Уникальный эксперимент провели ученые из Калифорнии, которым удалось выполнить
преобразование клеток кожи в клетки мозга. Соответствующая методика была
опробована на лабораторных мышах и прекрасно зарекомендовала себя. Отчет об
исследованиях, с которым может ознакомиться любой желающий, уже опубликован в
журнале Proceedings of the National Academy of Sciences. В процессе эксперимента
впервые удалось пропустить сразу несколько этапов развития клетки, что позволило
превратить стволовую клетку в клетку головного мозга. Результаты названы авторами
проекта восхитительными, хотя и с оговоркой о необходимости дополнительных и самых
тщательных исследований. Во всяком случае, об опытах на людях пока не может быть и
речи. Напомним, что использование стволовых клеток является одной из самых
перспективных технологий, которая открывает перед человечеством уникальные
возможности по лечению самых тяжелых заболеваний. Благодаря способности
стволовых клеток превращаться в любые клетки организма, медики могут лечить
определенные органы, которые более всего нуждаются в лечении на данных момент.
Однако, процесс внедрения «чужих» стволовых клеток не очень безопасен, что
вынуждает пациента принимать имунноподавляющие препараты. Другой вариант
использования стволовых клеток связан с перепрограммированием их и превращением в
аналоги «родных» клеток человека. Все же, даже этот путь не самый безопасный, так
как данный процесс сопряжен с активацией генов, которые могут привести к раковым
заболеваниям. Найденный учеными третий вариант решения данной проблемы, более
безопасный, так как в процессе преобразования клеток используются клетки кожи
самого человека, которые превращаются в так называемые мастер-клетки, минуя стадию
индуцированных стволовых клеток. Ученым удалось в ходе эксперимента создать
предшественников нейронных клеток, которые в свою очередь могут стать нейронами,
астроцитами или олигодендроцитами. При этом, подобные клетки могут быть
воспроизведены в лабораторных условиях практически в неограниченном количестве. А
благодаря наличию в клетках мозга и клетках кожи одного человека одинакового
генетического кода, исключается вариант с отторжением клеток.

  

Read more at: http://evico.ru/news/Novosti_tehnologiy/777-Uchenim-udalos-dobitsya-transfor
matsii-kletok .html
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    Из письма Нины Ошевой:  30.08.15. в 21:28. Я приветствую моё дорогое любимое тело и посылаю каждой клеточкеэнергию любви и благодарности.  1.Прошу вас разъяснить, как вы чувствовали себя сегодня во время сеанса с СолнечнымБратством, Великой Богиней и Божественной Попечительницей? Как вами воспринятыновые энергии, которые были даны во время сеанса?  Уже то, что тобою сейчас послано, доставляет нам огромную радость и силу. А то, чтобыло дано во время вебинара, создало такие условия, когда мы смогли выйти запределы тех возможностей, что есть в нас и ощутить свои всё возрастающие силы.Новая программа совершенствования тебя положительно сказывается на нашемпотенциале, и мы испытываем огромную благодарность тебе за такую возможность бытьв этих потоках. Они очень своевременны для нас сейчас.
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